

assistance. However, they would like many more courses covered by CEIC.

They hope to set up cooperative educational programs but have not done so at this time. They say that CEIC will only pay for theoretical programs and not practical ones, and that cooperative education is very expensive.

They say that 75 per cent to 80 per cent of their graduates are successful in finding jobs.

They are not completely satisfied with CEIC counselling pamphlets and would like to see these improved.

With respect to natives, the CEIC advised Cariboo College that monies would be set aside for native students at the College and, consequently, the College hired a coordinator to contact local bands regarding their needs and applications. They now have R.A.C.s for new courses which are mostly in basic adult education.

The final witness was Mr. Antoine, a Chief from the Nicola Valley Indian Association. He felt that Cariboo College was not giving enough attention to the training of Indian students and wanted to see more coordination in this area. He also suggested more consultation with the bands in the area. They would like to suggest courses and programs to suit the young Indian population, and the employment of native people on college staff. He would also like to see more monies for employment going directly to the bands and the regional Indian association, and the provision of more local jobs for natives.

dans le cadre de son programme de recyclage. Toutefois, les témoins souhaiteraient voir un plus grand nombre de programmes couverts par la Commission d'emploi.

Ils aimeraient mettre sur pied des programmes d'éducation coopératifs mais ne l'ont pas encore fait. Ils prétendent que la Commission d'emploi couvre uniquement les programmes théoriques et non pas les programmes pratiques et que l'éducation coopérative est très coûteuse.

Ils estiment que 75 p. 100 à 80 p. 100 de leurs diplômés réussissent à trouver des emplois.

Ils ne sont pas tout à fait satisfaits des dépliants d'information de la Commission d'emploi et ils souhaiteraient qu'on les améliore.

Quant aux Autochtones, la Commission d'emploi a averti le collège Cariboo que certains fonds seraient réservés aux étudiants autochtones du collège; la direction du collège a alors engagé un coordonnateur et l'a chargé d'entrer en contact avec les bandes locales pour s'informer de leurs besoins. Ces étudiants reçoivent donc de l'aide pour les nouveaux cours, surtout les cours élémentaires destinés aux adultes.

Le dernier témoin était M. Antoine, un chef de l'Association des Indiens de la Vallée Nicola. Il a déclaré que le collège Cariboo ne s'intéressait pas suffisamment à la formation des étudiants indiens et qu'une plus grande coordination était souhaitable. Il a suggéré également que l'on consulte plus souvent les bandes de la région. Celles-ci auraient des suggestions à faire quant aux cours et aux programmes les mieux adaptés aux jeunes Indiens et quant aux possibilités de recruter de jeunes Autochtones parmi le personnel du collège. Il aimerait également qu'une plus grande proportion des sommes destinées à l'emploi soit versée directement aux bandes et aux associations régionales d'Indiens et également, que l'on réserve plus d'emplois locaux aux Autochtones.